

Afirma Maduro que Venezuela no es víctima de sanciones, sino de agresiones



Caracas, 19 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró que esta nación es víctima de una campaña de desinformación y denunció que su país no sufre sanciones, sino agresiones.

Durante una comparecencia en el programa *Conversando con Correa*, del canal internacional Russia Today (RT), donde concedió una entrevista al exmandatario de Ecuador Rafael Correa, la cual fue transmitida esta noche en la televisión nacional, Maduro conversó sobre la manipulación mediática y otros temas que afectan al país, refiere Prensa Latina.

'Hay una Venezuela mediática, hay una Venezuela de la manipulación mundial, y hay una Venezuela de verdad, una Venezuela real que tú puedes recorrer', señaló el mandatario.

A propósito de ese tema el expresidente ecuatoriano recordó que antes de la llegada de Hugo Chávez al poder y la Revolución bolivariana, la nación suramericana era expoliada por los grandes consorcios y en la actualidad nadie habla de eso, solo comparan los errores del proceso. 'Muchos olvidan cómo era antes de la asunción de Chávez, desconocen que durante décadas fue el principal productor de petróleo del

mundo. ¿Dónde fue ese dinero? A los condominios en Miami, Estados Unidos, no quedó para el progreso del pueblo venezolano', recalcó Correa.

Maduro señaló que uno de los temas que se usa para tergiversar la realidad del país es sobre la emigración y las falsas estadísticas que se promueven al respecto.

'Se ha mentido mucho. Han dicho que se han ido tres o cuatro millones. Nosotros tenemos nuestras cifras, y en los últimos tres años han salido entre 300 mil y 700 mil venezolanos'.

Recalcó que ese tema se ha exagerado y no se dice la realidad de esa emigración, que está condicionada fundamentalmente por las tensiones económicas y políticas que provoca el bloqueo impuesto por Estados Unidos y las acciones de la derecha opositora.

'El país es sometido a un nivel de tensión y agresión nunca visto en la región, y por ello la emigración termina siendo una opción', puntualizó el presidente venezolano durante su comparecencia en ese programa de RT.

Venezuela, dijo, está viviendo 'una economía de resistencia, no tiene sanciones, tiene agresiones', lo que lleva al Gobierno a poner el foco en la producción de alimentos y medicinas, ante las dificultades para abastecer a la ciudadanía.

'Donald Trump tiene una especie de obsesión y de odio contra el pueblo latinoamericano en general, contra los refugiados, contra los inmigrantes, pero tiene un odio especial contra el pueblo de Venezuela, contra nuestra historia', afirmó Maduro.

Comparó las acciones de Trump contra Venezuela con el genocidio hacia los judíos durante la Segunda Guerra Mundial y recalcó que el gobernante 'agrede con un odio especial, yo lo comparo con la era de Hitler', expresó Maduro.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202646-afirma-maduro-que-venezuela-no-es-victima-de-sanciones-sino-de-agresiones>



Radio Habana Cuba